



粘菌博物館友の会

第24号

令和3年

2021年

4月1日発行

トーチを掲げた聖火ランナーが走りだしました。コロナ、地震……不安な状況の続く今こそ、ランナーの手にした聖火は希望のともしびです。1万人のランナーが無事日本中を走り続け、大空に堂々と映るその姿を待ちたいですね。

今月より「粘菌博物館友の会」と名称が新しくなりました。聖火ランナーが地域の人々に支えられ、応援を得て走るように、この会も同様です。粘菌を通して自然と私たち人類の共生を探り、豊かな地球にしていきたいものです。



釋蔵院の鐘楼

1200年続く古寺

3/10 撮影



聖火リレースタート 3/25



粘菌ファンのMさん(中3)

楽しいカードができました!!



スズメバチの巣 9階建て発見! 3/12

只今、粘菌は休眠中 山木地区雑木林の倒木の横



粘菌学校が開かれました。3/6

「市原市における将門伝説と頼朝伝説」

上総の国市原の歴史を知る会 代表

榎本 悦講師



粘菌博物館前の古木に

椎茸が現れました! 3/23

「粘菌博物館友の会」発足

名称が変わり任意団体として市原市の地域推進の応援を得て進むことになりました。会のめざす目的は何ら変わるものではありませんので、これからも、よろしく願いいたします。

粘菌博物館友の会 代表 中村良子

・会の案内パンフは近日中にできます。
インターネット「[まちサポいちほら](#)」より
団体登録、活動報告を検索ください。

行事予定

4月3日(土)

粘菌学校

12:30~13:30 「粘菌の新しい研究について」

加藤修一 講師

「粘菌動画と解説」

石井一行 講師

どなたでも参加できます!

13:40~15:00 定例会

文責 中村(良)